

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah penulis menguraikan pembahasan-pembahasan dalam skripsi “PENDISTRIBUSIAN DANA SOSIAL PROGRAMKELUARGA HARAPAN DI DESA TUNGLUR KECAMATAN BADASKABUPATEN KEDIRI DALAM PERSPEKTIF DISTRIBUSI ISLAM” maka penulis menyimpulkan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pendistribusian dana sosial Program Keluarga Harapan di Desa Tuglur memang sudah sesuai dengan data yang pada Program Keluarga Harapan. Namun, berdasarkan penelitian di lapangan melalui angket yang tersebar pada Keluarga Penerima Manfaat tidak seluruhnya tepat sasaran, karena beberapa penerima tidak sesuai dengan kriteria Badan Pusat Statistik. Jadi, diperlukan pemutakhiran kembali data BPS secara berkala. Agar jika ada program bantuan seperti ini dan bantuan lain bisa lebih efektif.
2. Pendistribusian dana sosial Program Keluarga Harapan di Desa Tuglur adalah tidak sesuai dengan konsep Distribusi Islam karena terdapat ketidakadilan dan ketidakmerataan dalam pendistribusian dana sosial Program Keluarga Harapan karena ada beberapa golongan mampu mendapatkan bantuan tersebut. Dilihat dari nilai-nilai distribusi Islam yakni, keadilan, tanggung jawab dan jaminan sosial dalam pendistribusian Program Keluarga Harapan masih sebatas bentuk jaminan sosial

Pemerintah untuk masyarakat dalam mendorong terciptanya hubungan baik antara Pemerintah dan masyarakat.

A. SARAN

1. Program Keluarga Harapan perlu di evaluasi dan *monitoring* lebih baik lagi, dengan melakukan sosialisasi nasional terlebih di daerah pedalaman secara terarah untuk memberikan kesadaran dan pemahaman yang benar mengenai bantuan sosial ini kepada semua yang bersangkutan, baik aparat pelaksana maupun masyarakat.
2. Dalam pendistribusian dana sosial Program Keluarga Harapan, pemerintah pusat dan aparat desa bersikap bijaksana dalam menentukan penerima dana sosial Program Keluarga Harapan yaitu dibagikan kepada masyarakat yang benar-benar golongan keluarga miskin. Apabila yang menerima dana sosial PKH memang masyarakat dengan tingkat perekonomian terendah. Agar Indikator tepat sasaran terwujudkan.
3. Hendaknya pemerintah merubah kebijakan atau sebelum memberikan sebuah bantuan ada *pensurvey-an* terlebih dahulu agar dana sosial Program Keluarga Harapan (PKH) dan bantuan-bantuan lainnya dapat untuk mengurangi kesenjangan ekonomi serta kecemburuan sosial pada masyarakat agar bisa lebih bermanfaat dengan sesuai konsep Distribusi Islam.